



Sortie au parc de l'estuaire des Eco-délégués

publié le 01/04/2025

25 mars 2025

Mardi 25/03/2025, les éco-délégués ont participé à une sortie éco-citoyenne au parc de l'Estuaire-domaine de Suzac à Saint Georges de Didonne sur le site naturel des échappées nature.

Ils ont été accueillis par Jean Jacques Daury, chargé des activités pédagogiques et par Florian, animateur nature.

Le matin, ils ont été sensibilisés aux aspects écologiques du milieu côtier : rôle et importance des laisses de mer, impact et typologie des déchets, consignes de nettoyage des plages. Ils ont pu également monter tout en haut de la tour de guet, située à 55 mètres au niveau de la mer. Elle permet d'avoir une vue sur les différents phares de Corduan, la courbe, Saint George de Didonne, sur les falaises, les plages... la tour permet de surveiller les risques d'incendie du parc.

L'après-midi, après avoir parcouru un sentier du littoral, les élèves se sont munis de sacs et de gants pour nettoyer la plage de Saint George de Didonne.

<https://www.leparcdelestuaire.com/>













Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.